Des vacanciers écolos à l'espace jeunesse

Cinquante enfants, de 3 à 12 ans, sont inscrits à l'accueil de loisirs de la ville de Villerupt à l'espace jeunesse pendant les vacances. Le thème retenu, l'écologie, permet de nombreuses activités et plaît aux enfants. La période prendra fin avec la fête du carnaval.

endant ces vacances, une trentaine d'enfants fréquentent le centre de loisirs tous les jours. Ils sont accueillis par l'équipe de Florine De Zagrodzki, la directri-

L'écologie est un sujet auquel la plupart des enfants sont sensibles et les activités programmées sont bien percues, les plus grands ont également la possibilité de les modifier ou d'en inventer d'autres, car le centre leur permet de développer leur autonomie.

Des matériaux recyclés

Les enfants ont décoré la



Les grands fabriquent des mangeoires en terre avec l'aide de Nicolas Venzi, animateur arts plastiques à la MIC. Photo RL

grande salle avec des matériaux recyclés. Différents matériaux de récupération sont utilisés pour les activités manuelles, des pailles pour la fabrication de cadres photos, du carton pour un vide-poches et une tirelire, par exem-

La semaine prochaine, les enfants du groupe des grands vont fabriquer un jeu de bowling avec des bouteilles vides, un minigolf et un baby-foot 100 % recyclés. Ils seront utilisés par tous au moment du grand jeu collectif.

Projet Art et nature

Dans le cadre du projet Art et Nature suivi par les élèves des écoles et le centre, Nicolas Venzi, animateur arts plastiques à la MJC, anime à rai-



Les petits ont fabriqué Puppy la gourmande et Monsieur Poubel,

heures des ateliers de fabrication de mangeoires et de têtes d'animaux en terre glaise avec les plus grands. Les créations seront cuites à haute température dans le four mis à disposition par la mairie de Thil, puis elles seront émaillées.

« Nos maisons en terre. ajoutent les enfants, serviront d'abris aux oiseaux de la forêt quand il fait froid ».

Les petits ont fabriqué des poubelles pour trier les déchets. Deux sont terminées, ils les ont appelées Puppy la gourmande et M. Poubel. Des personnes âgées de l'Ehpad viendront aider les enfants à faire des gâteaux et des beignets et, le dernier jour, tout le monde se déguisera pour la fête du carnaval.